

Valoran enfrentamiento a largo plazo al cambio climático



La Habana, 27 may (RHC) Una delegación del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, encabezada por su titular, Elba Rosa Pérez Montoya, concluyó sus visitas a tres provincias cubanas para ofrecer detalles sobre el Plan de Estado para el enfrentamiento al Cambio Climático.

Los encuentros correspondieron a La Habana, Pinar del Río y Artemisa, con la presencia de las autoridades de cada uno de esos territorios de la región occidental del país, aseguraron especialistas del sector.

En la capital cubana, se evaluaron las inundaciones por penetración del mar en el malecón habanero, lo cual requiere de soluciones complejas y costosas, pero muy necesarias por la frecuencia cada vez mayor de su ocurrencia.

También se examinaron las acciones para mejorar la calidad ambiental de la Bahía de La Habana como zona de particular interés por su potencial desarrollo turístico y la recuperación de varias playas con erosión intensa desde Guanabo hasta Santa Fe.

En Pinar del Río se debatieron las medidas por adoptar en los poblados Las Canas, Punta de Cartas, Dayaniguas y La Bajada, por su alta vulnerabilidad a la elevación del nivel del mar para 2050 y 2100.

En Artemisa se ubican dos zonas de alta prioridad, una es la costa sur de la provincia, desde Majana hasta el límite con Mayabeque, y la otra desde Bahía de Cabañas a Playa El Salado.

(Con información de ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/130932-valoran-enfrentamiento-a-largo-plazo-al-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba